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むつでの 2 年目の生活がスタートしました。昨年はたくさんの人に支えられての 1 年間

でした。2年目は自分自身のレベルアップと同時に、教えてもらったことをしっかりと後輩

に伝えていきたいと思います。 

1 年目研修医は 9 人全員が無事合格し、合計 16 人とかなり大人数になりました。医局も雰

囲気ががらっと変わり、これからの 1年間が非常に楽しみです。 

 最近、暖かい日も続いていたため、バーベキューを解禁しました。今まではほとんど黒

瀧さんが火を起こしてくださっていましたが、今年からは自分たちで起こさなければなり

ません。少し心配でしたが、丹場と有田が外科パワーでとても上手く起こしていました。

黒瀧さん今までありがとうございました。たまに燻製しに来てください。 

  

皆さん今年 1年もどうぞよろしくお願いします。 
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